Freitag, 06. März 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

Kleines Münchner Theater spielt im Gut Keferloh

Keferloh – Nachdem im Gasthaus zur Post in Perlach im Herbst der letzte Vorhang gefallen ist, startet das Kleine Münchner Theater nunmehr im Gasthof Gut Keferloh in die Frühjahrssaison 2020. Auf die Bühne kommt das lustige Theaterstück "Die Bierkur" von Martin Dornreiter. Premiere ist am morgigen Samstag in der Tenne des Gasthofs.

Drei befreundete Bauern verbringen mehr Zeit im Wirtshaus als bei der Arbeit und bei ihren Ehefrauen. Ihre Frauen wissen sich keinen Rat mehr. Da rät ihnen ein Hausierer zu einer ganz besonderen "Bierkur"....

Weitere Spieltermine sind der 13., 20. und 28. März sowie der 3. und 4. April, Einlass ist je um 18 Uhr, Vorstellungsbeginn 20 Uhr. Sonntagsvorstellungen sind geplant für den 8 und 29 März (Einlass ab 11.30 Uhr, Beginn 13.30 Uhr), sowie am 22. März Einlass ab 17 Uhr, Vorstellungsbeginn 19 Uhr. mm